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第564回例会平成6年3月22日(火)曇

◇”我等の生業”

◇出席報告

会貝 66(65)名 出席 50名

出勝率 76.92％

トiii l'il 3月15[1 (修正出朧率) 98. 46%

◇お誕生日祝福

禰肌,ハ(3/18)

◇ニコボックス

岡島常男君つまらない話を聞いていただ

きますので。

加藤大豊君名古屋市のスポーツ功労微の

受1‘(で新聞に出ました。皆様から祝電を頂き

ありがとうございました。

今西功一君、菊池昭元君、水野民也君、

大谷和雄君、竹内眞三君、上野保君、

吉田節美君加藤人豊さん功労批受1'(ziS

めでとうございます。

小坂井盛雄君株式会社リコーの販売店の組

織である愛知県リコー会の会長に就任致しま

したので。

佐久間良治君娘が|玉I家試験に合賂しました。

鈴木理之君末娘が卒業帰宅。又家の'l!が

にぎやかになります。

林淳三君ノーカーデーにもかかわらずつ

いうっかり。

成田良治君バッジを忘れました。

長門保明君、鷲野義明君早退します。

石黒正則君誕生日祝い。結婚記念日祝い。

塩澤君夫君、吉田敬岳君結婚記念'二l祝

い。

◇山本幹事報告

1 ．次|111例会終r後、理事役員会を|)M雌いた

しますので、理事役員の方はお残り下さい。

◇鈴木(正)副会長挨拶

昨31121 1:1は_島 |四節気の一つ、祥分の1三I

でした。太|脇が赤遊上を直射して全地球上の

片#役の隆さがほぼ等しくなる日と云われてい

へ

ます。また春の彼岸の中日でもあり、この頃

冬の気が全く去って春になるとも云われてい

ます。我が国では国民の祝日の一・つで「自然

をたたえ、生物をいつくしむ1言I」とされてい

ます。

私の家は、淵i洞通りにllliしている為、彼岸

の間は平和公隊lに蕊参に行かれるマイカーの

ダリで今年も毎日大変混雑して脳がしい限りで

すが、この喧I喋さもこの頃だけは私に春の訪

れを告げる音と気にしないことにしています。

気象庁の開花予想によれば、東海地方の桜の

開花は、平年並みの3月末のようです。

平和公園には、ソメイヨシノを111心にヤエ

ザクラ、ヤマザクラなど約2250本の桜が枕え

られており4月上旬頃が見ごろと報じられて

います。また、来る4月5日当クラブ春季家

族会が山l崎川端の東山繩で催されますが、 1.l」

｜崎川・四季の通は石川柵から新珊柵までの両

岸およそ2.5kmに約700本のソメイヨシノが植

えられており4月初旬頃|刑花と報じられてお

ります。春季家族会では、桜花州没の束山荘

で春色を楽しみ乍ら、お互いの友'li'iを深め合

えるのを楽しみにしております。皆さんの多

数のご参加を期待[|]しあげます。

◇誰演

“釣りと私”

へ

会貝岡脇常男君

私は､,迦味と実益

とストレス解消の

一畠抽-f揃った釣り

が大好きです。実

益とは釣った魚で

・杯飲むことです。

ただこれは金銭的

には必ずしも実茄

ります。ストレス解

思いますが、私の場

とは言いがたい側miがあります。ス

消法にはいろいろあると思いますが、

－1－

ｲ轄紙(t lll'I級を他111しております本年度会長テーマ ､､更なる飛翔"′



の人が、袋をもってまわり、一緒についてい

る女性会員が何かユーモアをいってお金を出

す人を笑わせるというやり方で、お金を集め

ていたことです。

例会は1時間半あり、警察犬の話もありま

したが、 さっぱりわかりませんでした。

しかし、大変楽しい例会でした。

合釣りをしている時にはただそれだけしか蛾

になく、他のﾖfは入り込む余地がなくなって

しまうのです。それは幼年の頃からいろいろ

な形で釣りとかかわってきたからだと思いま

す。私と釣りとの州会いは4才の頃に始まり

ました。私の出身は勝川の田舎町です。その

頃は、魚を釣るのではばくカエルを釣るので

す。長い枝の草の穂先を5ミリ程残しカエルの

鼻をつつくのです。カーエルトトコイと歌い

ながら･･･…。そしてカエルがうるさがって喰い

ついた所をサッとつり上げるのです。次に小

学生から高校生までは川釣りをやりました。鮒・

鯉・ハヤ・モロコなどです。小学生の時に名

古屋の東区に移転しましたが、私の伯母が海

部郡の佐織ⅢIにいた関係で、 もともと川の好

きな私は春・夏・秋・冬の休みにはいつも伯

母の家へいき一日中釣りをすることが楽しみ

でした。社会人に葱ってからは、職場の先班

の指導で海に出かけ投げ釣りに挑戦しました。

カレイ･ハゼ･セイゴガシ･アイナメ芯どで

す。それからは転勤する先々で釣り仲間が出

来ました。東京へ舩勤してからは、乗合船で

海へ出て釣りをすることを覚えました。岐初

にチャレンジしたのが真鯛釣りでした。 15人

程の釣り人に7枚～8枚の釣果が普通でしたの

で、娘初は零行進が統きましたが、そのうち

にポツポツとつれるようになりました。そん

な中で3年目に入った11月に私としては岐筒

の日を迎えました。何と体豊70cm・体亜4, 2kg

の鯛を釣り上げました。船~ i'が大騨ぎでした。

下船後船宿で魚拓を二枚作り、一枚を私に、 ・

枚を船宿の天井に貼り出してくれました。今

までの中で蛾高の一日でした。

私の釣りは、竿一本あればいいという釣り

で遊具にも、仕掛けにも余り拘りを持ちませ

ん。そんな郡が私の釣りが長続きしている秘

訣かもしれません。

釣りは、いつでも好き抵時に一・人で出かけ

られるし、私を童心に戻してくれます。多分

これからも一生の付き合いになると思います。

今度は、アユ・アマゴなど清流の釣りにチャ

レンジしていきたいと思っています。

=:;譜蕊; :===:;; '::':青少年活動委員会報告=二二: :::職聴;=雲=粥：

西野冑少年活動委員長

平成6年3月19B20日と2日間にわたり第

2760地区第2回ロータリー青少年指導者養成

セミナーが春日井ロータリークラブのホスト

により愛知県労働者研修センターにて会員160

名受講生64名の参加を得て開催されました。当

クラブより受講生2名参加しました。

19日10時より宮地ガバナーの点鍾のもと開

誰式がはじまり、中部大学教授畑中幸子氏の

テーマ「21世紀に於ける民族問題」の記念講

演がありました。

13時より6グループに分かれテーマ別懇談

会が行われました。

第2日目（20日）6時30分ラジオ体操、 9時

より記念講演として犬山寂光院松平実胤氏よ

り 「日本人の可能性」のテーマで講演があり

ました。 10時30分第2回目の同メンバーによる

グループ別討論の後グループ別発表、終了証

吉授与、次回ホストクラブ東知多ロータリー

クラブ会長の挨拶の後15時30分閉会しました。

開催中青少年委員長会議がありライラ(青少

年指導者謹成)のPR不足、ならびに受講生募

集の苦労話等に話題が集中しました。

へ

◇例会変更のお知らせ

名古屋名東RC 4/5(火)お花見例会の為、長

久手町杁が池公園にて

名古屋名南RC 4/5(火)春の家族会の為、4/

10(日）長島温泉ホテル「花

水木」にて11時45分より

名古屋和合RC 4/6(水)お花見例会の為、か

すが荘にて18時より

名古屋大須RC 4/7(木)春の家族会の為、4/

3(日)名古屋港平成1号にて

11時より

へ

◇他クラブ訪問報告

佐久間良治

1月16日よりニュージーランドのオークラ

ンドへ行きました。

私が泊まっていたパークロイヤルホテルで

I剤きましたところ、次の日の朝7時から、ダウ

ンタウンオークランドブレックファーストク

ラブの例会があるということで出席しました。

例会の食珈はパンとジュース、デザートし

かありませんでした。番印象に残りました

のは、ニコボックスで、ニコボックスの拙当

◇お知らせ

会員成田良治君が3/21付でシニア会員
に怠られました。

◇次回例会（3月29日）

講演“戦後世代の独り言鰯

会員柵木充明君

◇次々回例会（4月5日）

春季家族会（東山荘にて12時30分より）
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